

Un viaje musical a New York

Una propuesta musical interactiva para adultos
inspirada en las fotografías de Carles Fontserè



Un viaje imaginario a través del paisaje musical de New York

Está llena de vida y de contradicciones, puede ser cruel y le gusta divertirse, **tiene ritmo y glamour y a nadie le deja indiferente** – igual que una joven mujer extravagante se nos presenta un universo en dos palabras: New York.

Esta propuesta te invita a conocer esta ciudad única a través de un apasionante viaje musical desde sus inicios como New Ámsterdam en 1626 hasta el 1990, año en el cual las Torres Gemelas todavía están intactas.

Descubre la energía y el swing de la ciudad que nunca duerme y sus ritmos tan vertiginosos como los rascacielos. Déjate contagiar por **su fuerza vital, por esas ganas de ir más lejos, de comerse el mundo, por su capacidad de ver el lado positivo en cualquier situación...**

A lo largo de las dos sesiones del viaje musical a New York disfrutaremos de una exquisita selección de diferentes **piezas de música relacionadas con la ciudad de New York**. En su conjunto, forman un ameno “cocktail” musical que nos permite revivir momentos significativos de la vida social, cultural, histórica y política de esta gran ciudad.

Parte 1: Desde los inicios de New York como New Amsterdam hasta los años 20.

Parte 2: New York desde los años 30 hasta el 1990

Cada sesión de la actividad “Un viaje musical a New York” tiene una duración de una hora y media y ha sido diseñado para un público adulto o de personas mayores. Debido a los elementos interactivos de la actividad, el tamaño de grupo recomendado es entre 8 y 25 participantes.

Esta propuesta musical ha sido creada por **Sigrid Haas**, cantante y gestora cultural especializada en el ámbito de la divulgación musical para favorecer el crecimiento personal (www.sigridhaas.com).